
 1 

平 成 ３１ 年  第 ４ 回  加  須  市  教  育  委  員  会  定 例  会  会  議  録 

招集の日時  平成３１年４月２６日        午後４時３０分 

招集の場所   教 育 長 室 

開会の日時   平成３１年４月２６日        午後４時３０分 

閉会の日時   平成３１年４月２６日        午後４時５０分 

出席者の氏名  渡邉義昭教育長、増田公子委員、福田孝夫委員 

欠席者の氏名 小林義之教育長職務代理者、加藤久佳委員、遠藤康江委員 

会議に出席した者 

の氏名 

江原千裕生涯学習部長、杉田 勝学校教育部長、大原英明生涯学習部副部長兼教

育総務課長、増田英二図書館課長、武井由加里教育総務課主幹 

 

会期日程 第１ 会議時間の決定 

第２ 会議録署名委員の指名 

第３ 前回会議録の承認 

第４ 第２１号議案 加須市立公民館運営審議会委員の委嘱について 

第５ 第２２号議案 加須市立図書館協議会委員の任命について 

第６ 第３３号議案 審議会等委員への市議会議員の選任の見直し及び審

議会等の委員構成に関する規定の整備に伴う教育委

員会規則の整備に関する規則 

第７ 協議事項 平成３１年度加須市教育委員教育関連施設等訪問の

実施について（案） 

第８ その他  

発言者 会議の概要 

渡邉教育長 昨日、平成３１年４月２５日に予定しておりました平成３１年第４回加須市教

育委員会定例会につきましては、出席者が過半数に達しなかったため、地方教育

行政の組織及び運営に関する法律第１４条第３項の規定により定例会としての会

議を開催することができませんでした。そのため、本日、平成３１年４月２６日に

改めて、同一の事件について、平成３１年第４回加須市教育委員会定例会を再度

招集いたしました。 

本日、小林教育長職務代理者、加藤委員、遠藤委員の３名が欠席であることか

ら、教育長及び教育委員の過半数の出席がありませんが、同法第１４条第３項た

だし書き以降の規定に基づき、平成３１年第４回加須市教育委員会定例会を開催

いたします。 

本日は、傍聴希望者はございません。 

 

 

渡邉教育長 

 

【日程第１ 会議時間の決定】 

日程第１ 会議時間の決定についてでございますが、本日の日程がすべて終了

するまでとすることでよろしいでしょうか。 

（異議なしとの声あり） 
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それでは、会議時間は、本日の日程がすべて終了するまでといたします。 

 

 

渡邉教育長 

【日程第２ 会議録署名委員の指名】 

日程第２ 会議録署名委員の指名について、今回は増田委員にお願いいたしま

す。 

 

増田委員 

 

 はい。 

 

 

渡邉教育長  

  

【日程第３ 前回会議録の承認】 

日程第３ 前回会議録の承認について、平成３１年第４回加須市教育委員会 

定例会会議録については、事前にお配りしてございます。 

会議録の内容について、何かご質疑、ご意見等ございますか。 

（なしとの声あり） 

それでは、前回会議録について、承認ということでよろしいでしょうか。 

（異議なしとの声あり） 

それでは、承認とします。 

 

日程第４ 第２１号議案「加須市立公民館運営審議会委員の委嘱について」及

び日程第５ 第２２号議案「加須市立図書館協議会委員の任命について」までは、

個人情報を含む案件であることから、加須市情報公開条例第７条第１項第２号の

非公開情報にあたります。 

よって、日程第４第２１号議案及び日程第５第２２号議案は、加須市教育委員

会会議規則第３条第５項に基づき、会議を非公開とすることでよろしいですか。 

 

（よろしい との声あり） 

 

それでは、これより会議を非公開といたします。 

 

 【日程第４ 第２１号議案「加須市立公民館運営審議会委員の委嘱について」）】 

 

 （全員賛成により原案可決） 

 

 【日程第５ 第２２号議案「加須市立図書館協議会委員の任命について」】 

 

 （全員賛成により原案可決） 

 

渡邉教育長 

 

では、これより会議の非公開を解きます。 

 【日程第６ 第２３号議案「審議会等委員への市議会議員の選任の見直し及び

審議会等の委員構成に関する規定の整備に伴う教育委員会規則の整備に関する規

則」】 

 

渡邉教育長 日程第６ 第２３号議案「審議会等委員への市議会議員の選任の見直し及び審

議会等の委員構成に関する規定の整備に伴う教育委員会規則の整備に関する規

則」を議題といたします。事務局より説明させます。  
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大原生涯学習部副

部長兼教育総務課

長 

審議会等委員への市議会議員の選任の見直しに伴う関係条例の改正に併せて、

審議会等の委員構成に関する規定の見直しを行い、当該規定の統一及び明確化を

図るため、この案を提出するものであります。 

２月の教育委員会定例会におきまして、教育長の臨時代理として報告させてい

ただきました「審議会等委員への市議会議員の選任の見直し及び審議会等の委員

構成に関する規定の整備に伴う関係条例の整備に関する条例」、こちらの条例は平

成３１年第１回加須市議会定例会で既に議決され、制定されておりますが、その

条例の趣旨を踏まえ、教育委員会規則に定める審議会等について、同様の改正を

行うものです。 

教育委員会規則で定める審議会等として、通園通学区域審議会をはじめとする

６つの審議会が対象となっております。 

このうち、学校給食センター運営委員会の委員についてですが、今回、委員構成

から市議会議員を削る改正をいたしましたが、その３人を今後は一般市民から選

出するものとし、全体の委員数は減らさないという内容になっております。 

ご審議の程よろしくお願いいたします。 

 

渡邉教育長 以上説明がありました。ご質疑、ご意見等ございますか。 

 

福田委員 選出区分ごとの人数は特に示していませんが、一部の区分に偏るということで

はなく、ある程度バランスをとるということでよろしいでしょうか。 

 

大原生涯学習部副

部長兼教育総務課

長 

 

それぞれの区分からバランスをとって選出をいたします。区分ごとの人数を固

定せず、運用で幅をもっていくということです。 

福田委員 人数にしばられないと。 

 

渡邉教育長 例えば、図書館協議会では、活発な意見交換ができるような委員構成にしてほ

しいという意見をいただきました。 

 

増田図書館課長 昨年１１月の図書館協議会の委員改選の際には、学校教育関係者からの選出人

数を減らし、学識経験者からの選出人数を増やすというような委員構成の見直し

を行いました。 

 

渡邉教育長 他にございますか。 

 

渡邉教育長 それでは、ご質疑、ご意見等ないようですので、採択に移ります。 

 

お諮りします。 

第２３号議案「審議会等委員への市議会議員の選任の見直し及び審議会等の委

員構成に関する規定の整備に伴う教育委員会規則の整備に関する規則」は、原案

のとおり可決ということでよろしいですか。 

 

  （異議なしとの声あり） 

 

それでは、原案のとおり可決とします。 
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 （全員賛成により原案可決） 

 

 【日程第７ 協議事項「平成３１年度加須市教育委員教育関連施設等訪問の実施

について」】 

 

渡邉教育長 日程第７ 協議事項「平成３１年度加須市教育委員教育関連施設等訪問の実施

について」、協議いたします。 

事務局から説明させます。 

 

大原生涯学習部副

部長兼教育総務課

長 

 

これまで、教育委員の学校訪問として小中学校と幼稚園を訪問してきましたが、

平成３１年度については、対象施設を広げて実施したいと考えております。加須

市の教育行政推進のため、学校以外の教育関連施設等も訪問し、そうした施設の

管理運営の実態や懸案事項等を把握していただきたいと考えております。 

日数としましては、小中学校を含め、４～５日程度としております。 

今後、教育委員の皆さんからは訪問したい施設等についての意見をいただき、

また、関係各課からは、ぜひ教育委員の皆さんに見ていただきたい施設等を挙げ

てもらい、事務局で訪問施設を調整、決定したいと考えております。 

ご協議の程、よろしくお願いいたします。 

 

渡邉教育長 例えば、給食センターは、学期中ですと調理の様子を別室から見ることしかで

きませんが、長期休業期間中であれば、調理場に入ることができます。また、施設

や設備の老朽化の状況を見ていただくこともできます。あるいは、市民の皆さん

から寄附をいただいた民具の保管状況など、問題のある現状を見ていただき、今

後の取扱いについての提言をいただく。社会教育も大切です。学校以外の施設を

見ていただくことも、教育委員として大事なことだと思います。 

 

福田委員  市内の学校にも民具のある学校がありましたね。 

 

渡邉教育長 志多見小、加須東中、大利根東小にあったと思います。 

 

大原生涯学習部副

部長兼教育総務課

長 

 

今後の進め方ですが、調査票を用意しておりますので、委員の皆さんから、具体

的に訪問したい施設等の意見をいただきたいと考えております。また、関係各課

には、訪問してもらいたい施設について照会を行う予定です。 

それらを踏まえ、施設の所在場所等を考慮しながら、訪問場所と時期を調整、決

定したいと考えております。 

 

渡邉教育長 それでは、この形で進めさせていただきます。何かございましたら事務局まで

お願いします。 

 

 【日程第８ その他】 

 

渡邉教育長 日程第８ その他でございます。 

 

１点、私から報告させていただきます。 

平成３１年度は、教科書の採択の年となっております。加須市は羽生市と合同 
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 で第２０区教科用図書採択協議会を設置いたします。加須市の委員３人につきま

して、私、渡邉と小林教育長職務代理者さん、福田委員さんとさせていただきたい

と思いますので、ご了承ください。 

なお、小林教育長職務代理者さん、福田委員さんには事前に依頼し、承諾を得て

おりますので併せてご報告いたします。 

 

次に、各課からの報告事項になりますが、事前に資料を配布しておりますので、

説明は割愛させていただきます。 

 何かございましたら、事務局までお願いします。 

 

渡邉教育長 以上で、平成３１年第４回定例会は終了となります。ありがとうございました。 

次回の定例会は、５月２９日（水）午後１時３０分からとなります。 

なお、定例会の名称につきましては、５月１日の改元により、令和元年第１回定

例会となりますので、よろしくお願いいたします。 

これをもちまして、平成３１年第４回定例会を閉会といたします。 

ご苦労さまでした。 

 

 

 

 

 

 

上記、会議の顛末を記載し相違ないことを証明するため、ここに署名する。 

 

 

令和元年５月２９日 

 

 

 

           教 育 長  渡 邉 義 昭 

 

 

           委   員  増 田 公 子 

 

 

            書  記  武 井 由加里 

 

 

 

 


